



ESPAGNE

publié le 12/04/2017 - mis à jour le 14/04/2017

Descriptif :

Troisième jour de notre parcours artistique et culturel en Catalogne.

BARCELONE.

Aujourd'hui, par un soleil radieux, une douce chaleur et un beau ciel bleu nous avons découvert Barcelone, une ville parfaite pour l'histoire des arts : les arts culinaires avec le marché de la Boqueria, l'architecture gothique autour du quartier de la cathédrale, l'art nouveau avec les maisons de Gaudi et le parc Guell. Une ville bouillonnante, un peu étourdissante avec autant de monde.

Portfolio

